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       ２０１５．３．１０ 

      同業者交流を活発に！！ 

 ２０１７．１２．１０ 

11月 25日（土）、特定非営利活動法人アド

ボケイト会 29年度臨時総会、29年度第 2回理

事会を開催しました。 

新理事の承認は総会議決事項でしたので、

法人としては珍しい臨時総会の開催となりまし

た。早めの忘年会も予定していましたので、出

席の社員の皆様には、そのまま残って頂き、事

業の様子を説明させて頂きました。 

１ 29年度臨時総会 

1号議案 新理事の承認 

 新しく新理事に森田牧子理事（埼玉県立大

学助教）をお迎えすることが出来ました。 

 今年度は菅原理事と内田監事が退任となり、

６月総会で大塚監事が決まり、今回で森田理

事が承認され、理事体制の若干の若返りも果

たせたことになります。 

Ⅱ ２9年度第 2回理事会 

 １号議案 給与規則の改定 

 ２９年度の処遇改善手当の改定に伴い、非常

勤職員の給与規定の改定を急ぎ行ったところ

です。その後、更に精査を行い、現状に即した

修正改定を行いました。 

事業報告―ピアホームについて 

１ 利用者について 

―成果がみられた事例―  

① Ｕさんの事例 

経過―障害があり軽犯罪を犯したケースでチャ

レンジの支援を受け就労していました。労働条

件が一般と変わらず負担が大きく、症状が悪化

し退職に至った方です。素早く方向転換し、地

域活動支援センターに繫げ、生活リズムを整え

再び障害者就労を目指して就労支援事業に繫

げた例です。 

よくなっていったポイント－思い切った転換をし、

精神疾患に理解ある施設に繫げたこと。 

② Ｈさんの事例 

経過―生活訓練施設、通過型ＧＨ、滞在型Ｇ

Ｈとリハビリを行って来た方です。当初は度々

入院も経験しましたが、今はすっかり安定し、食

事もつくり、お部屋・身だしなみに清潔感も出て、

金銭管理も概ねできるようになりました。アパー

ト暮らしの目標を立てています。 

よくなっていったポイントー世話人との信頼関

係が強く、素直に言うことを聞いてくれるように

なった。 

２ ピアホームの活動 

① 食事づくり継続 

 利用者に学ぶうち、不眠チェックと食事が服

薬にも増して重要との思いがして、2回/月の夕

食会を行って来ました。途切れることなく続けた

行事として誇れるように思います 

② 個別支援活動の工夫 

食事づくりや余暇活動の支援→趣味・教養

を高め、生活を楽しむための支援を強めました。

パチンコに行きがちな人に将棋の相手を探し

たり、英検受験を支援したりしています。 

リトルハウスの特筆すべき事業 

① にりん草石鹸が都の障害者施設の製品シ 

ョップ（ＫＵＲＵＭＩＲＵ）に展示された。 

② オークション事業―絵画の寄付があり、特 

別収入が得られ、臨時のボーナスとなった。 

③ 施設外就労の取組―一般契約をし、高島 

平団地のエレベーター清掃を行っている。 

今月の予定 

＜１２月９日＞合同カラオケ行事 

＜１２月３０日＞年越しそば行事 

 

 


